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英語暗唱・スピーチコンテスト英語暗唱・スピーチコンテスト英語暗唱・スピーチコンテスト～市立伊丹高校が主催!!!～～市立伊丹高校が主催!!!～～市立伊丹高校が主催!!!～

　９月６日（土）、伊丹市立産業・情報センター　マルチ
メディアホールにおいて、伊丹市内の中学生を対象とした
「第27回　伊丹市中学校　英語暗唱・スピーチ大会（主催
　伊丹市立伊丹高等学校　伊丹市中学校教育研究会英語部
会）」が開催されました。今年度は暗唱の部に9名、スピー
チの部に15名の市内中学生が参加しました。
　本校からはグローバル・コミュニケーション（GC）コース
の生徒等が参加し、受付、運営、司会を担当しました。プ
レゼンテーションはGCコース２年生によってクイズ形式で
行われ、会場全体を取り込んだ内容となりました。日頃の

の生徒等が参加し、受付、運
レゼンテーションはGCコース
行われ、会場全体を取り込ん

暗唱の部　　　最優秀賞　多田　智香（北中）
　　　　　　　　優秀賞　川畑　祐介（西中）
　　　　　　　　努力賞　矢野　萌夏（松崎中）
　　　　　　　　　　　　廿日岩　侑希 (天王寺川中 )

スピーチの部　最優秀賞　高吉　陽奈子（笹原中）
　　　　　　　　優秀賞　山下　璃音（北中）
　　　　　　　　努力賞　片山　真琳（天王寺川中）
　　　　　　　　　　　　古城　祐奈（松崎中）

平成26年度　生徒会役員選挙平成26年度　生徒会役員選挙
～会長・副会長が決まる～

　新しい生徒会長・副会長が立会演説会後、決定しました。体育祭後に 3 年執行部が引退し、新旧役員が交代します。市高の
よき伝統を引き継ぎ、新メンバーの個性を発揮してより活気のある生徒会になるよう頑張っていきます。

　　　　　今村　翼（笹原中）
　私は１年生の時から先輩方と共に生徒会活動を行ってきました。学校行事を支えている先輩方
を見て自分が生徒会長になって生徒会を引っ張っていきたいと思い立候補しました。市高生の皆
さんと心に残る学校行事を作り上げていきたいと思っています。生徒会長に選んでよかった！と
思ってもらえるよう、精一杯努力していきたいと思います。

　　　　　𠮷岡　竜樹（西中）
　僕は生徒会に途中から入ったので、ちょうど今で１年間、生徒会の活動したことになります。
１年間活動し、ようやく全ての行事に携わることができたのでその経験を活かし、しっかりと生
徒会の仕事をまっとうしていこうと思います。

副会長

会長

　９月１０日（水）６限に６６回生の先輩に来てもらいました。「受
験勉強はいつごろ始めたか」「部活動と勉強との両立はどうしていた
か」など各クラスであらかじめ質問を用意し、先輩の司会の下、わ
きあいあいと展開されました。この３月まで市高に在籍し、自らの
力で受験を乗り切った先輩の話はとても説得力があり先生とはまた
違った視点での話もしてくれました。
　生徒たちには、先生方や今までの講演会の話よりも、現実味があっ
たと好評でした。

～６６回生が後輩を激励 !! ～～６６回生が後輩を激励 !! ～先輩の話を聞こ先輩の話を聞こう(1年）(1 年）先輩の話を聞こう(1年）

授業で学んでいることを活かし、スムーズに英語で進行ができ、また会場準備など、各自が役割を果たしました。
　当日は、中学生・保護者・教育関係者、そして興味をもって見に来られた一般の方、あわせて 170 名余りと
いう大勢の観客の中、非常に緊張感が漂う雰囲気でしたが、中学生は練習してきた成果を堂々と発表しました。



　6 ( 木 ) 全学年人権学習授業
　8 ( 土 ) 第 3 回オープンハイスクール
  （ＧＣ・商業）
  3 年マーク模試⑥
　9 ( 日 ) 珠算・電卓検定（全商）
  3 年マーク模試⑥
  実用英語技能検定（2次）
  13 ( 木 ) 全学年人権学習授業
  18 ( 火 ) 2 年ＧＣ京都語学実習
  税の教室（1年 7組）
  20 ( 木 ) 2 年人権学習
  23 ( 日 ) ビジネス文書検定（全商）
  26 ( 水 ) 月曜の授業振替

111月行事予定月行事予定11月行事予定

教育実習生がやってきました教育実習生がやってきました教育実習生がやってきました
～実習期間を終えた実習生から～

 　私は高校卒業時に教員になることを目指し、教育実習生として必ず母校に戻る！という思いを
胸に、大学生活を送っていました。大学では生物学について熱心に勉強してきましたが、実際に
授業をしていく中で、勉強不足を痛感する場面が何度もありました。私は来年度から大学院に進
学するつもりです。大学院生として過ごす２年間で更に自身を高められるように日々精進してい
きたいです。      　大阪教育大学　梶並　栄仁
　私はこの 2 週間で学ぶ事のありがたさや、教える事の大変さを痛感しました。高校時代に何気
なく受けていた授業も一人ひとりに伝えようと試行錯誤をする先生の努力があったのだと分かり

ました。初めは生徒とコミュニケーションをとっていけるか不安でしたが、生徒の皆さんが本当にたくさん声を掛けてくれ、この 2 週間
はあっという間でした。皆さんの高校生活もきっとあっという間に過ぎていくでしょう。短い高校生活を存分に満喫し、多くのことを学
んでください。      　        大阪芸術大学　佐久間　理奈
　たった３週間でしたが、こうして母校で実習ができたことを光栄に思います。僕はこの実習で “笑顔だけは忘れないで取り組む” とい
う目標を立てました。実際は市高生の笑顔がとても素敵だったので自然と笑顔になれました。市高の生徒の皆さんにはその笑顔を武器に
日々の学校生活を楽しんで欲しいと思います。　　　　　   　　　    　　     　　仏教大学　川崎　敬介

職業理解ガイダンス（１年）職業理解ガイダンス（１年） ～18もの分野が大集合～

　９月１１日（木）、６限と７限を利用して、職業理解ガイダンスを行いました。生徒は各々
の希望に応じて教育、介護、保育、体育、商社などの分野の中から２つの分野について学び
ました。講師は各大学・専門学校よりお越しいただきました。内容は主にその分野に就職し
てからのことで、製菓専門学校などでは実技を取り入れた講義もあり、生徒はみんな真剣に、
楽しく学んでいました。実際に興味がある分野の話を聞くことで、将来について考える有意
義な２時間になりました。

女子バスケットボール部女子バスケットボール部
～笑顔を絶やさず、全力プレー！～

　3 年生が引退した後、新チーム
で初の公式戦となる夏期阪神大会
で、本校はベスト８に入ることが
でき、県大会への出場権を獲得し
ました。夏休みは、県大会でまず
一勝することを目標に取り組んで
きました。残念ながら一回戦で敗
退し悔しい結果となりましたが、

課題もたくさん見つけることができました。次は、北阪神大会で２位以内、また、
新人戦での阪神大会突破を目標に、練習に取り組んでいきます。苦しい時でも笑顔
の絶えないチームです。互いに競い合い、チーム力を高めていきたいと思います。
応援よろしくお願いします！

商業科インターンシップ商業科インターンシップ ～はたらくことを実体験！～～はたらくことを実体験！～商業科インターンシップ ～はたらくことを実体験！～
　今年も夏休み期間中に商業科 2 年生がインターンシップに行きました。以下
は生徒の感想です。「私は人と接することが苦手なので、少し変わるかなと思い
販売業を選びました。さらに人との接し方を改善していきたいと思います。」
山田 美玖（宝塚第一中）「7 時間立ちっぱなしでつらかったです。常に自分です
ることを見つけないといけないので、何もすることが見つからないときは困りま
した。」山田 綾音（北中）「仕事の内容をわかりやすく教えてくださったので、
楽しく仕事をすることができました。自分がデコレーションしたケーキを、お客
様に買っていただいた時は嬉しかったです。」德田 沙織（西中）
　１６ヶ所の事業所（ことば蔵・関西スーパー・シャトレーゼ等）でお世話になり、
それぞれの職場での貴重な体験は、今後の学校生活や進路選択に役立つことで
しょう。

　第３回土曜公開講座
   １１月１５日 (土 )　１０：３０～１２：００
　「猪名野笹原の秋の七種～百人一首に詠まれた伊丹を再び～」
　 講師：服部 保　兵庫県立大学名誉教授
　 申し込みは　Tel  072(772)2040　教頭 (大森 )まで
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